



くらし 子育て 防災 3つの安心 届けます

文京2議席を改憲勢力に渡せないー小竹ひろ子前都議

ひろ子かけ歩き活動日誌

■4月16日(火) 文京女性のつどい



文京区民センターで開かれた「文京女性のつどい」に参加。田村智子さん、吉良よし子さんのお話の後、認可保育所になかなか入れず、困りきっている若いお母さんや、福島大熊町から避難された方の訴えに必ず応えたいと、4つの公約をお話しました。会場の熱気におおいに励まされました。

■4月20日(土) 国府田地域演説会



■4月21日(日) 板倉地域演説会



四月十八日大塚小学校体育館で開かれた演説会で、小池晃比列候補はアベノミクスを取り上げました。株価の上昇で超大企業の大企業や富裕層はメリットをうけるが円安と投機マネーで国民の暮らしは大打撃をつける」と強調。その上で「消費税増税と社会保障改悪では毒矢の追い討ち。この道を国民の運動と国会、都議会での日本共産党の躍進で変えましょう」と訴えました。続いて、小竹前都議会議員が、自民・維新の会が、憲法改悪をめざしていることを指摘し「文京の二議席すべてを改憲勢力に渡すわけにはいきません。」と力強く訴えました。

ソフトバンク社長は七千億円、ユニクロ社長は六千億円もの大もうけ、庶民には貸下げ物価値上げ

文京革新懇は、四月十九日、日本共産党衆議院議員の赤嶺政賢さんを迎えて講演会を行いました。四月二十八日サンフランシスコ条約の発効の日を安倍内閣が「主権回復の日」として記念式典を行うとしたことに、赤嶺議員は「はらわたが煮えくり返る思い」だと、沖縄県民の心をとつとつと訴えました。「サンフランシスコ条約が締結されたその日は、沖縄が日本から分断され、人権は虫けら以下に扱われ、広大な米軍基地群を押し

文京革新懇は、「沖縄と憲法」のつどい開かれる

文京革新懇は、四月十九日、日本共産党衆議院議員の赤嶺政賢さんを迎えて講演会を行いました。四月二十八日サンフランシスコ条約の発効の日を安倍内閣が「主権回復の日」として記念式典を行うとしたことに、赤嶺議員は「はらわたが煮えくり返る思い」だと、沖縄県民の心をとつとつと訴えました。「サンフランシスコ条約が締結されたその日は、沖縄が日本から分断され、人権は虫けら以下に扱われ、広大な米軍基地群を押し

バラプロジェクトに四十名の方が応募、東松島での苗木えに行つて来ます

小竹ひろ子前都議



「あなたのバラを被災地に植えませんか」の呼びかけへの賛同者が広がりました。二十一日の東松島市議選で当選した長谷川市議も相談に加わり、現地では、五月六日にむけて苗の購入、休耕地の整備、瓦礫の撤去などの準備が進みつつあります。今回の場所は、東松島の玉造神社(瓦礫撤去と整地が進展)と松原地区(未整地の公園)です。

文京の賛同された方々の名前を記入した「皮革製の札」を苗木に取り付けます。「被災地の復興」や「被災地の方々の絆」で、文京の私たちがもてらるから具体的なことで、やれることかかわりをもてればと思います。今回は、小竹ひろ子前都議と小竹ひろ子事務所、文京区日本共産党職場後援会事務局が参加します。バラプロジェクトの取り組みをさらに広げましょう。